

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024 1^{re} CIRCONSCRIPTION DE SEINE-MARITIME

Rouen, Mont-Saint-Aignan, Déville-lès-Rouen

FAIRE BARRAGE POUR GAGNER!

Chère Madame, Cher Monsieur,

Dimanche 30 juin, nous sommes appelés à élire de nouveaux députés.

Par sa décision de dissoudre l'Assemblée nationale, le Président de la République prend le risque de confier l'avenir de notre pays à un parti qui menace l'unité républicaine et la cohésion nationale.

Les élections européennes ont placé l'extrême droite à un niveau inédit dans notre Histoire.

Elle est désormais aux portes du pouvoir. Si nous ne faisons rien, elle le prendra.

Comme des millions de Françaises et de Français, nous avons voté Emmanuel Macron au second tour des élections présidentielles de 2017 et 2022. Non pas pour son programme, mais pour faire barrage au Rassemblement national. Le Président a failli à cette promesse et préféré faire voter la loi immigration avec les voix du RN. Son parti, ses alliés, ne sont plus en capacité ni de faire barrage, ni de gagner. Quant à la droite, elle a hélas trahi le gaullisme pour céder aux sirènes de Marine Le Pen.

Seule la gauche peut désormais faire obstacle à l'extrême-droite. Pour défendre les valeurs de notre République. Pour gagner, porter l'espoir et l'avenir. C'est pourquoi nous prenons nos responsabilités. Dans ce moment si grave, nous avons besoin de démocrates de combat! C'est le sens de notre candidature.







UNE ÉQUIPE DE DÉMOCRATES DE COMBAT POUR VOUS DÉFENDRE À L'ASSEMBLÉE NATIONALE!

Notre ligne politique est claire : c'est celle que Raphaël Glucksmann a porté durant les élections européennes. C'est celle du Nouveau Front Populaire. Des valeurs de gauche, social-écologistes, progressistes, humanistes, féministes, universalistes, laïques, pro-européennes. La défense, partout, de la démocratie et du Droit. Le refus de la haine, de l'antisémitisme, de toutes les formes de racisme et de discriminations. Le refus du bruit et de la fureur. L'écoute, le débat, le respect républicain. Voilà notre boussole.

Fidèles à notre attachement à la justice sociale, nous reviendrons sur des lois injustes : retraites, assurance chômage, immigration... Nous redonnerons du pouvoir de vivre, par la revalorisation du SMIC et des salaires, l'encadrement des loyers, le gel des tarifs de l'énergie. **Nous ferons de l'engagement social-écologique une vraie priorité. Nous défendrons nos services publics, de l'école à l'hôpital, de la sécurité à la justice.**

Depuis 7 ans, notre territoire n'est ni défendu ni entendu à l'Assemblée nationale. Il en est gravement pénalisé. Les sujets ne manquent pourtant pas : améliorer la sécurité industrielle, la qualité de l'air, l'environnement ; investir dans le train et les mobilités douces ; dégager des moyens pour nos écoles, nos hôpitaux, nos universités et établissements d'enseignement supérieur ; soutenir la Culture, l'Education, la Recherche, l'Innovation ; écouter et accompagner la jeunesse, les associations ; défendre nos services publics.

Les habitantes et les habitants de Rouen, Mont-Saint-Aignan et Déville-lès-Rouen doivent être représentés par une personnalité **qui soit réellement à leur écoute et à leur service.** Qui soit aussi, dans cette nouvelle Assemblée nationale, en mesure de peser sur les décisions et de mener le combat démocratique.

C'est pourquoi nous nous engageons. Dimanche 30 juin, nous comptons sur vous comme vous pouvez compter sur nous.

Florence HÉROUIN-LÉAUTEY

Bien chaleuseisement, Florence Herrin-Usutey Nicolas MAYER-ROSSIGNOL

belowweret,

Florence HÉROUIN-LÉAUTEY

51 ans, Adjointe au maire de Rouen en charge de l'éducation, Conseillère départementale.

Nicolas MAYER-ROSSIGNOL

47 ans, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie. **X** @Fleautey

f florence.herouinleautey

florence.hl2024@gmail.com

